

# Anreise | How to come to



*Interessengemeinschaft der  
Thermischen Abfallbehandlungsanlagen  
in Deutschland e.V.*

- a) Mit dem Zug bis Düsseldorf Flughafen (Fernbahnhof), danach mit dem Sky-Train zum Terminal C.
- b) Mit dem Zug bis Düsseldorf Hauptbahnhof, dann S-Bahnlinie 11 bis zur Endstation Flughafen (Terminal).
- c) Mit dem Flugzeug bis Düsseldorf Flughafen (DUS).
- d) Mit dem Auto von der A44 Ausfahrt „Düsseldorf Flughafen“, danach Richtung „Ankunft/Airport City“, Parkmöglichkeiten im Maritim-Hotel oder im Parkhaus P8 ([Route](#)).

## Fußweg:

Folgen Sie den Schildern „Airport City“ bzw. „Maritim“. Nach Verlassen des Terminals rechts Richtung „Airport City/Maritim“. Am Maritim-Hotel links vorbei über den Zebrastreifen, dann rechts in die Peter-Müller-Straße.

ITAD finden Sie im vierten Haus, hinterer Haupteingang im dritten Stock.

- a) Train to Düsseldorf Airport (DUS), take Sky-Train to Terminal C.
- b) Train to Düsseldorf Central Station, take S-Bahn-Line 11 to end of the line „Flughafen Düsseldorf (Terminal)“.
- c) Plane to Düsseldorf Airport (DUS).
- d) car: from Highway A44 take exit „Düsseldorf Flughafen“, follow „Arrival/Airport City“, park options in Maritim-Hotel oder Parking P8 ([route](#)).

## Walk:

Follow „Airport City“ or „Maritim“. Leaving the terminal turn right to „Airport City/Maritim“.

Pass Maritim-Hotel on the left side, take the cross-walk and turn right into Peter-Müller-Straße.

ITAD is located in the fourth building at the left (rear main entrance), third floor.



[Lageplan \(map\) ITAD, Airport City Peter-Müller-Str. 16 a, 40468 Düsseldorf](#)